



Proponen crear una web que reúna los datos económicos del sector público

Transparencia Internacional alerta de la permisividad con la corrupción

OMAR CASTRO
SALAMANCA

El presidente de la delegación española de la ONG Transparencia Internacional, Jesús Lizcano Álvarez, impartió ayer la conferencia inaugural del curso académico 2011-2012 de la Escuela de Posgrado Estado de Derecho y Buen Gobierno, de la Universidad de Salamanca.

En su intervención, Lizcano planteó la propuesta que ha realizado la Organización No Gubernamental a la que representa en nuestro país, sobre la creación de un portal web de transparencia pública.

En esencia, este espacio en

internet serviría para centralizar en una única web diferentes datos fundamentales sobre el aspecto económico que rodea a las administraciones públicas, desde un inventario de inmuebles de su propiedad hasta las plantillas, vehículos oficiales, móviles, visas, presupuestos...

Diferente información básica que esté a disposición directa del ciudadano de una forma sencilla y directa. Y es que, explicó el delegado de Transparencia Internacional en España, "el sector público español es enorme, mastodóntico".

Lizcano no quiso aventurar la respuesta de las administraciones a esta propuesta, aunque confió en que "en época electoral", alguna se sume al proyecto.

España, a la cola de Europa

Los informes que realiza la ONG destaca que España aparece a la cola de Europa en lo que se refiere



Jesús Lizcano (derecha) antes de la conferencia, ayer.

J. M. GARCÍA

a corrupción y transparencia en las administraciones. En este sentido, Lizcano destacó que en nuestro país "se disculpa mucho la corrupción", y destacó que numerosos políticos imputados salieran elegidos en las últimas elecciones locales y regionales.

¿Cómo combatir esto? Con diferentes acciones, pero que pasan por "una sociedad más activa, un mayor cumplimiento de las leyes" sobre la materia y, sobre todo, una "educación desde niños con más conciencia social y ciudadana". ■